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本日のプログラム
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(1) 2024(令和６)年12月19日発行 ＜疾病予防と治療月間＞

Weekly Report№２２
第３１４６回例会記録
日時：2024年12月12日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン ２Ｆ
司会：高井 一博 ＳＡＡ
★開 会 点 鐘：乾 淳 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ：我等の生業
★四つのテスト：－

2024―2025年度 国際ロータリーテーマ

会長報告 乾 淳 会長
はじめに、昭和60年1月より遠軽ロータリーク

ラブに入会し、39年間に渡りクラブの発展にご
尽力頂きました西尾博行会員が12月9日にご逝去
されました。謹んでお悔やみを申し上げますとと
もに、心よりご冥福をお祈り申し上げます。
なお、葬儀日程については、会員皆様にご案内

をしておりますが、後ほど幹事より改めてご案内
申し上げますので、宜しくお願い致します。
本日は、年次総会となります。皆様の慎重なる

ご審議を宜しくお願い致します。
会長報告ですが、自動車整備業界の話で大変申

し訳ありませんが、11月30日に東京ビッグサイ
トにて開催されました第24回全日本自動車整備
技能競技大会について、ご紹介させて頂きます。
この大会は、日本全国の自動車整備振興会から

選ばれた自動車整備士が２名一組となり、実車競
技、基礎競技、アドバイザー競技の合計得点を争
う大会となっており、参加者は、全国から47チ
ームと自動車の整備技術を争う大会としては、一
番大きな大会であり、自動車整備の甲子園と言わ
れております。
会場には、各チームの横断幕が掲げられ、多く

の応援者が見守る中、大会がスタートしました。
競技時間は90分ということで、私も選手以上に
緊張した時間となりました。
結果、われわれ北見地方自動車整備振興会チー

ムは、1,000点満点中、945点を取り、見事に優
勝をすることが出来ました。選手をはじめ応援者
も涙を流し喜びました。

北見は、全国の中でも優秀で、第1回大会、第
18回大会と優勝しており、これで3回目の全国優
勝となりました。
現在、自動車整備業界は、整備士不足で全国的

にも大変厳しい状況が続いており、工場数もかな
り減少しておりますが、この優勝を機に、北見管
内の自動車整備士が少しでも増えてくれることを
願っております。

幹事報告 石井 朋子 幹事
１．ガバナー事務所より第2500地区のアクショ

ンプランの資料と取組の案内、回覧
２．北海電建株式会社より葬儀の礼状、回覧
３．西尾博行会員の葬儀に対し、会員に報告

本日のプログラム １．年次総会
議長 乾 淳 会長

只今より、2025-2026年度 遠軽ロータリーク
ラブ年次総会を開催いたします。

議題は、遠藤利秀指名委員会委員長(委員：上
田会員、石井会員、木村会員、大西会員)より次
年度の役員・理事を報告、ご承認を頂きます。
【承認】

2025-2026年度
遠軽ロータリークラブ役員理事

会 長 大西 孝拡
副会長 成田 弘明
会長エレクト 石井 朋子
幹 事 加藤 幸徳
会 計 島田 光隆
会場監督(SAA) 木村 一則
直前会長 乾 淳
理 事 金谷 正一 高井 一博

井上 英勝 髙橋 義詔
福家 貢 前島 英樹
遠藤 利秀

【名前等の○数字は写真の番号】

12月26日(木)12:30~
会員卓話
出席委員会担当

12月19日(木)18:00~
夜間例会
クリスマス家族会
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本日のプログラム ２．会員卓話
ロータリアンとして最近想うこと

東海林 勉 会員

たまたま訃報が2件重なったので、そこから少
し振返ることがありました。

会報にも載っていますが、2005-06年度ガバナ
ーの合田賢二さん（享年93歳、帯広北RC）の訃
報に接し、通夜の行われる5日、帯広に行く用事
があったので、喪主の合田倫佳さん（帯広RC）
に会ってお悔みを伝えました。彼は地区ロータ
リー平和フェローシップチームのメンバーとし
て数年来お世話になっていることと、何よりも
私がクラブ会長エレクト年度のガバナーでもあ
り（当時、会長・幹事は山田・照井さん、）、
地区大会ではいろいろと印象に残ることがありま
した。

先ず1つ目に印象的だったことは、当時の会員
だった早川延治さんが「永年出席【40年】100％
出席 優秀会員表彰」を受けたことです。

次に印象に残ったのは、北川正恭氏（写真）
の記念講演です。北川氏は当時早稲田大学大学
院の教授（元衆議院議員）、元三重県知事で地
方分権の旗手で、「マニフェスト」（政権公
約）の提唱者でもありました。

「北京で1匹の蝶が羽ばたくと、ニューヨーク
でハリケーンが生じる」という、バタフライ効
果のことを言っておりましたが、改めて確認す
ると、「北京の1匹の蝶が、自ら変わってみよ
う、羽ばたいてみようと思うという意志と努力
があったからこそ、大きな力が生まれた」と
「個人の力は小さくても、1人が思い立って何か
を始め、他の人のエネルギーと共鳴し合うと、
予想も付かない結果をもたらしうる。ネットは
この響き合いを増幅する力を持つ」、というこ
とで、まさに昨今のSNSの影響のことを話して
いたのです。

喪主は、「数年前から体調が思わしくなく、
自宅療養していました。ロータリーバッジを付
けて納棺しました。あの世でも例会に出席する
でしょう」と仰ってました。

そして11日、西尾会員の訃報。彼も以前から
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例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告
河原英男出席

副委員長
12月 5日 46 44 27 61.4％
12月12日 45 44 30 68.2％

ニコニコＢＯＸ 長嶋 宏明 親睦活動委員長
【第21号訂正：上田 稔君=結婚記念日=5,000円】
乾 淳君 誕生日 5,000円

2024-25年度合計 323,000円
☆閉会点鐘：乾 淳会長☆今号会報担当：西 清治委員
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体調を崩されて療養中でした。1985年入会、39
年間当クラブの発展のためにご尽力戴きました。
享年99歳。

お二人ともロータリアンとして天寿を全うされ
ました。

今でも尊敬する二人の92歳の元気なロータリ
アンのことを想い出します。

一人は、2014年6月15日、帯広東RC創立30周
年記念式典の時、チャーターメンバーであり初代
会長の福岡正雄会員が功績賞を受賞された時の挨
拶：「『四つのテスト』が非常に私の人生を変え
てくれた気がします。私も92歳になりました
が、私には先輩に教えて頂いたことを後輩の方々
に教えていく責任があります。これからもまだま
だ頑張っていこうと思っております。皆さん、ど
うぞ宜しくお願いします。」

もう一人は、2015年5月16日、滝上RCがホス
トの第4分区ＩＭの「友情の宴」で同クラブのチ
ャーターメンバーである加藤四郎会員のお話：
「92歳になって、今まで生きてこられたのは
『四つのテスト』一筋に頑張り、支えて下さった
ロータリアンの皆様のおかげ、と心から感謝に堪
えません。」

このように年齢を重ねてもなお謙虚な姿勢の大
先輩のおかげで私たちはロータリー活動を続けて
いられるのだ、と感謝せずにはいられません。

合掌。


